

SEIT ÜBER 30 JAHREN: YACHTSCHULE GERMANIA

„Bei mir lernen die Leute nicht nur für die Prüfung, sondern fürs Leben!“ ist ein Kernsatz von Norbert Röchter. Beim Inhaber der „Yachtschule Germania“, die sich auf dem Marienburger Bootshaus, also mitten im Geschehen auf dem Rhein befindet, kann man „alle Scheine“ machen, den Boots-Führerschein für Küste – Binnen – Motor – Segeln, sowie das UKW Sprechfunkzeugnis, das für alle Scheine notwendig ist.

„Ist der Bootsführerschein wirklich so schwer, wie man immer hört?“, wollte ich wissen. „Es ist kein Abitur, aber man bekommt natürlich auch nichts geschenkt“, sagt Röchter. „Donnerstags ankommen, freitags machen, ist natürlich auch nicht. Für den Schein Motor Binnen gibt es die Theorie,

dann ein Wochenende Praxis, und dann ist 14 Tage später in der Regel die praktische Prüfung!“ Im Schnitt benötigen Röchters Schülerinnen und Schüler drei bis fünf Wochen. Die Theorie ist natürlich schon umfangreich, „aber lernen ist gar nicht so schlimm!“, weiß der erfahrene Pädagoge Norbert Röchter. Er legt Wert darauf, dass seinen Schüler der Unterricht Spaß macht. Mit den Jahren hat er sich zu einem „Vortragskünstler“ entwickelt, wie viele ehemalige Schüler bestätigen. Eine Schülerin, die kürzlich ihren Schein in der Yachtschule Germania gemacht hat, meinte nur: „Der Unterricht auf dem Bootshaus ist schöner als Fernsehen!“ Ein weiterer großer Vorteil: das Bootshaus des KCFW liegt ver-



Norbert Röchter leitet seit über 30 Jahren die „Yachtschule Germania“. Foto: Inga Sprünken.

kehrsmäßig sehr günstig: man kann es mit dem eigenen PKW anfahren, es gibt viele Parkplätze, man erreicht es auch mit dem Fahrrad über den Leinpfad, und die nahegelegene Haltestelle „Hein-

rich-Lübke-Ufer“ wird von Bahnen und Bussen gleichermaßen angefahren. Wer seinen Bootsführerschein in den nächsten Monaten machen möchte, sollte sich bald entscheiden, denn „von September bis März ist Hochsaison“, so Norbert Röchter. Informieren kann man sich auf der Homepage www.bootsfuehrerscheine.de, man kann den „Käpt'n“ aber auch selbst anrufen unter seiner Mobil-Nummer 0172-366 11 44.

www.Malerbetrieb-Fuchs.de

Meisterbetrieb für Raum- und Fassadengestaltung
Wärmedämmung & Bodenbeläge

Friedrich-Ebert-Straße 5 · 50996 Köln-Rodenkirchen · 0221 - 35 34 82

GEFÄHRLICHE LUNGENKRANKHEIT COPD AUF DEM VORMARSCH

Am Samstag, 26. September, 11 Uhr, informiert Prof. Dr. Frank M. Baer, Chefarzt Medizinische Klinik /Kölner Kardio-Diabetes Zentrum, über die chronisch obstruktive Lungenerkrankung COPD. Der Vortrag findet im Festsaal des St. Antonius Krankenhauses, Schillerstraße 23, Bayenthal, statt.

COPD ist eine chronische Bronchitis, die durch zunehmende Verengung der Atemwege zu immer stärkerer Atemnot führt. Die Krankheit ist auf dem Vormarsch. Schätzungen gehen davon aus, dass allein in Deutschland mehr als fünf Millionen Menschen erkrankt sind und die Zahl weiter ansteigt. COPD kann sich zu einer lebensbedrohlichen Erkrankung mit zunehmender Atemnot und dauerhafter Lungenschädigung entwickeln.

ROKIS

ROHR- & KANALREINIGUNGS-SCHNELLDIENST GMBH
Widdersdorfer Str. 211
50825 Köln

Fon
02 21- 48 78 48
02 21- 24 66 71
02 21- 35 25 45
02 21-170 35 78
Fax
02 21-170 35 77

24h NOTDIENST
0800 - 200 800 6

info@rokis.de

Leistungen

- Abfluss-, Rohr- u. Kanalreinigung
- Verstopfungsbeseitigung
- Funktionsprüfung gemäß §61
- Dichtheitsprüfung mittels Luft / Wasser
- Wasserhochdrucktechnik
- Kanalortung
- Kanalfernsehen, TV-Untersuchung